

La limpieza viaria de Elda se refuerza con una fregadora eléctrica sin emisiones

30/04/2019



La empresa **Fobesa** continúa con su proceso de **renovación de maquinaria y vehículos de limpieza viaria en Elda** incorporando una fregadora eléctrica a su flota, que ya ha entrado en funcionamiento hoy en el parque de Nueva Fraternidad y que permitirá eliminar la **suciedad más resistente de aceras, plazas y jardines**. Este nuevo vehículo de fregado es eléctrico y no produce emisiones contaminantes a la atmósfera.

Esta nueva fregadora eléctrica se suma a las **cuatro barredoras y seis motocarros** incorporados hace unas

semanas dentro del proceso de renovación total que está llevando a cabo la empresa Fobesa en su flota de limpieza.

En ese sentido, el jefe de servicio de Fobesa en Elda, **Francisco Javier Amor**, ha señalado que **“la fregadora se utilizará para afrontar algunos de los problemas de difícil solución que plantea la limpieza viaria, como la eliminación de las manchas de grasa, los orines de perros y otros elementos más resistentes que ensucian las aceras”**.